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Протокол № 7 
заседания Общественного совета  

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 
 

16 июля 2021 г. г. Керчь 
 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 8  
Присутствовали: 5 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич 
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Балынский Игорь Александрович, Большаков 
Валерий Валентинович, Кузовкин Игорь Станиславович. 
Приглашённые: 

1. Глава Муниципального образования г. Керчь – Солодилова Ольга Станиславовна.. 
2. Глава Администрации г. Керчь - Бороздин Сергей Вадимович. 
3. Начальник управления жилищно-коммунального хозяйства Фрундин Артур 

Анатольевич 
4. Директор автовокзала Тишина Елена Викторовна 
5. Генеральный директор санатория «Москва - Крым» Бусев Роман Александрович 
6. Представители СМИ Керчи. 

 
Повестка дня 

 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1. 
Анализ выполнения решений 
Общественного совета за июнь-июль 
2021 г. 

Секретарь ОС Плотников В.А. 

2. 
О причинах закрытия береговой линии 
в районе санатория «Москва - Крым» 

Генеральный директор санатория 
Бусев Роман Александрович 

3. 
О замусорености территории 
Городского кладбища 

Начальник управления жилищно-
коммунального хозяйства Фрундин 
Артур Анатольевич 

4. 
О полноте обслуживания пассажиров в 
Керченском автовокзале 

Директор автовокзала Тишина 
Елена Викторовна 

5. Разное  

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Анализ выполнения решений Общественного совета за июнь-июль 2021 г. 
СЛУШАЛИ: секретаря ОС Плотникова В.А. 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за апрель-май 2021 г. 
СЛУШАЛИ: Секретаря Общественного совета Плотникова В.А. 
Ответы от Администрации города на большую часть рекомендаций, изложенных в 
протоколе №5 от 20 мая 2021 г. по просьбе общества инвалидов-опорников, 
городского общества инвалидов и Керченского общества инвалидов ООМОИ ГО 
Керчи , не получены. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С.,  
Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Направить письмо в Администрацию Керчи с указанием рекомендаций 
Общественного совета по вопросам обустройства благоприятной городской среды 
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для инвалидов. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 
1. О причинах закрытия береговой линии в районе санатория «Москва - Крым» 
СЛУШАЛИ: Генерального директора санатория «Москва - Крым» Бусева Р.А. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Кузовкин И.С.,  Плотников В.А., 
Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Признать правомерным ограничение прохода граждан на территорию пляжа 
санатория «Москва - Крым» в связи с необходимостью проведения лечения 
больных, которые проходят курс лечения в санатории. 
2. Руководству санатория «Москва – Крым» установить информационный щит с 
разъяснением необходимости ограничения прохода граждан по территории пляжа 
санатория. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 
1. О замусорености территории Городского кладбища 
СЛУШАЛИ: Заместителя начальника Управления жилищно-коммунального хозяйства 
Администрации Керчи Каверзина Ивана Валерьевича. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Кузовкин И.С.,  Плотников В.А., 
Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ:  
1. Рекомендовать Управлению жилищно-коммунального хозяйства Администрации 
Керчи установить на территории городского кладбища дополнительные контейнеры 
для сбора мусора. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ: 
1. О полноте обслуживания пассажиров в Керченском автовокзале 
СЛУШАЛИ: Заместителя начальника Управления жилищно-коммунального хозяйства 
Администрации Керчи Каверзина Ивана Валерьевича и директора автовокзала 
Тишину Елену Викторовну. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Кузовкин И.С.,  Плотников В.А., 
Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Администрации Керчи провести мероприятия для улучшения 
качества обслуживания пассажиров на западной части Керченского автовокзала с 
учётом жалоб и предложений граждан: 

1.1. Не хватает скамеек на посадочных платформах западной части 
автовокзала. Скамейкам необходим ремонт и покраска. 

1.2. Навес над посадочными платформами частично разрушен и требует 
ремонта. 

1.3. Расписание автобусов на пригородных маршрутах и интервалов движения 
городских автобусов отсутствует. 

1.4. Номера посадочных платформ не указаны.  
1.5. Часть посадочных платформ не оборудована защитными козырьками. 
1.6. На дороге, которая проходит севернее автовокзала установлен знак 
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«Остановка запрещена», что создаёт сложности с посадкой и высадкой пассажиров, 
приехавших на личном транспорте. Ширина проезжей части данного участка дороги 
позволяет безопасно останавливаться автомобилям, не создавая помех движению 
автобусов. Рекомендуем комиссии по безопасности дорожного движения 
рассмотреть вопрос об уборке знака «Остановка запрещена» на участке 
автомобильной дороги, который проходит севернее автовокзала. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
 
Председатель        Швецов Г.В. 
 
 
Секретарь         Плотников В.А. 
 


